

Objetivo:

El Padre Juan Carlos Chávez, Director de la Red Latinoamericana de Sacerdotes y Seminaristas por la Vida (REDESSVIDA) y Mario Rojas, Director de Coordinación para América Latina de Vida Humana Internacional; hicieron un viaje de misión a Nicaragua del 15 al 27 de agosto de 2011. Nicaragua fue el decimo noveno país visitado desde agosto de 2009 cuando el proyecto REDESSVIDA se inició.

El objetivo del presente viaje era para promover el Evangelio de la Vida y denunciar la Cultura de la Muerte, visitando las ciudades de Leon, Chinandega, Esteli y Managua; con el principal propósito de llagar a seminaristas, sacerdotes, monjas contemplativas y en lo posible a todo el pueblo de Dios.

Antecedentes:

- Nicaragua tiene una población de 5,7 millones (estimada a julio de 2011)
- La población es: 58,5% católica; 21,6% evangélica, 1,6% otros cristianos; 1,6% Testigos de Jehová; 1,7% de otras denominaciones y 15,7% sin religión declarada
- De acuerdo al libro de datos de la CIA, Nicaragua tiene una tasa de fertilidad de 2,12 hijos por familia (estimada al 2011)
- En octubre de 2006, por fuerte presión de la población, la Asamblea Legislativa de Nicaragua prohibió todo tipo de aborto, eliminando de esta manera las excepciones antes legales cuando el embarazo era producto de una violación o cuando la vida de la madre estaba en riesgo. El voto final fue 52 contra 0, con 9 abstenciones y otros 29 asambleístas que estuvieron ausentes. La ley fue finalmente promulgada por el entonces Presidente Enrique Bolaños.
- Al prohibir todo tipo de aborto, Nicaragua se convirtió en el blanco de organizaciones internacionales y países desarrollados que promovían o estaban de acuerdo con la salud sexual y reproductiva. Como resultado, es muy común oír en la actualidad acusaciones contra el Gobierno de Nicaragua por no promover cambios a favor de los derechos de la mujer. Un ejemplo actual es la acusación de [Amnistía Internacional](#) a principios de agosto mediante la cual demanda que se permita el aborto terapéutico cuando la vida de la mujer está en peligro o cuando la concepción es producto de una violación.

Resumen del viaje de misión

Visita a Chinandega el 16 de agosto de 2011 con los siguientes resultados:

- Charla a 15 sacerdotes diocesanos
- Charla a 10 monjas contemplativas de Santa Clara
- Charla a 150 estudiantes de secundario y 5 profesores
- Charla a 500 fieles después de una Misa provida en la Parroquia de San Blas

Visita a León el 17 de agosto de 2011 con los siguientes resultados:

- Entrevista en la Radio Católica Magníficat con el Padre Víctor Morales, para una gran audiencia
- Charla a 600 estudiantes colegiales y universitarios junto con 10 profesores de la Congregación La Salle
- Charla a 17 sacerdotes diocesanos
- Charla a 400 alumnos de secundaria y 5 profesores en el teatro municipal
- Charla a 500 fieles de la Parroquia La Merced, después de una Misa Provida

Visita a Estelí el 18 de agosto de 2011 con los siguientes resultados:

- Reunión con el Presidente y el Rector de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Trópico Seco
- Charla a 350 estudiantes de medicina, odontología e ingeniería, incluyendo 3 profesores y el rector de la Facultad de Medicina de la Universidad Católica del Trópico Seco
- Entrevista en el Canal Católico San José con una gran audiencia
- Charla a 300 fieles de la Catedral después de un Misa por la Vida

Visita a Managua 19 y 20 de agosto de 2011 con los siguientes resultados:

- Charla a 62 seminaristas y 3 sacerdotes formadores del Seminario Mayor Diocesano de La Purisima
- Charla a 112 seminaristas y 3 sacerdotes formadores incluyendo al rector del Seminario Nacional Interdiocesano nuestra Señora de Fatima

- Entrevista en el canal 23 en el programa popular de Danilo Lacayo

Conclusión:

- El viaje de misión a Nicaragua fue la visita no. 19 a un país de América Latina y los resultados fueron bastante Buenos. Por ejemplo, por primera vez se pudo dar una charla a 32 sacerdotes diocesanos quienes escucharon durante dos horas la manera sofisticada como amenaza la Cultura de la Muerte. Un resultado concreto el deseo de un párroco para abrir la pastoral por la vida en su parroquia.

- Varios seminaristas resultaron motivados para gestionar la apertura de pastorales por la vida en las parroquias donde prestan servicios los fines de semana.

- Por primera vez una misión de REDESSVIDA pudo dar charlas a estudiantes de medicina y odontología quienes pudieron escuchar los argumentos contra la Cultura de la Muerte.

Descripción detallada del viaje a Nicaragua incluyendo fotos y comentarios de algunas entrevistas que se hicieron:

[Visita Chinandega](#)

[Visita León](#)

[Visita Esteli](#)

[Visita Managua](#)